
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 16/2025 

 

SR. PRESIDENTE, 

 

SRS. VEREADORES, 

 

Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja 

inserida em ata dos nossos trabalhos e comunicado através de ofício desta 

Presidência a Secretaria de Infraestrutura esta solicitação de limpeza no 

canteiro central da Avenida Francisco Matias Rolim, nesta cidade. 

A referida solicitação se faz necessária, pois está precisando de limpeza 

nas gramas, bem como poda das árvores que cresceram, atrapalhando desta 

forma, veículos altos, como também os pedestres que transitam pelo canteiro 

central. 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 19 DE FEVEREIRO DE 

2025. 

 

 

 

 

RODRIGO LIRA DAMASCENA 
Vereador – MDB 

 

 

 


